

## Jornada de reflexión en el ámbito de la automoción

15/12/2011

El instituto Meka de Elgoibar reunió a representantes de los centros de formación profesional en automoción, directores de administración y consultores, profesores de las universidades y autoridades de las empresas privadas y clúster de automoción, con el fin de adecuar la formación de los futuros profesionales de esta rama a las cambiantes necesidades que se plantean.

El Clúster Acicac expuso que, tras haber efectuado un estudio sobre los trabajadores que serán necesarios en las empresas del sector de la automoción en los próximos años, se ha detectado la carencia de graduados superiores en actividades técnicas con un perfil más investigador. La creación de nuevos tipos de vehículos, como el coche eléctrico, y la importancia medioambiental en la producción, el mantenimiento y el propio producto, hacen necesario que la Formación Profesional adapte su oferta formativa para los próximos años, según concluyeron esta jornada.

Uno de los asistentes fue el profesor David Garrido de la Escuela Superior Politécnica de Mondragon Unibertsitatea el cual habló sobre el coche eléctrico.

Mondragon Unibertsitatea en el 2010 presentó junto con MONDRAGON Automoción, Fagor Automation y Fagor Ederlan el proyecto City Car después de haber homologado años antes el primer coche eléctrico en el estado. Además de David Garrido, también tomaron la palabra Mikel Rico de Cie Automotive y Aitor Ruiz, director del Clúster de Automoción de Euskadi.



Jornada sobre automoción